



Le 31 mai, on a bloqué les collèges de l'Orne ! Maintenant on bloque la réforme !

Les personnels continuent de s'opposer au « choc des savoirs » et refusent ses conséquences sur les élèves à la rentrée prochaine. Il sont soutenus massivement par les familles ! Pour la première fois dans l'Orne une opération « collèges morts » était organisée dans tout le département à l'appel de la FCPE et de l'intersyndicale (FO, FSU, SUD, UNSA).

Cette opération est un succès massif, dans plus de la moitié des collèges du département (au moins 18 établissements), les parents ont fait le choix de ne pas mettre leur enfant en classe pour dire non à cette réforme inacceptable et passéeiste.

Cette réforme, présentée comme une amélioration du système éducatif, est en réalité une destruction programmée de l'école :

- Tri des élèves.
- Recul de la liberté pédagogique.
- Manuels labellisés obligatoires en CP et CE1.
- Obligation d'obtention du brevet pour aller au lycée.

Plus de 2000 collégiens du département sont restés à la maison aujourd'hui ! C'est un soutien sans précédent !

Ainsi partout sur le territoire, la mobilisation se poursuit. Dans les collèges qui avaient déjà mené l'opération les chiffres sont souvent en hausse : à l'Aigle au collège Dolto 98 % d'absents, à Alençon aux collèges Racine (80%), Saint Exupéry (70%) et Balzac (70 %), à Mortagne-au-Perche au collège Chartier (75%), au Mêle sur Sarthe au collège Louis Grenier (30%). Des établissements se joignent également aux 8 établissements déjà impliqués avec des taux d'absence très importants : au collège Jean Moulin de Gacé (60%), au collège Louise Michel d'Alençon (80%), au collège Sévigné de Flers (40%), au collège Molière de l'Aigle (66%), au collège du Houlme à Briouze (91%), au collège Jacques Conté de Sées (40%), au collège Georges Brassens d'Ecouché (80%), au collège Henri Delivet de Carouges (60%), au collège Truffaut d'Argentan (20%) au collège Arlette Hée-Fergant de Vimoutiers (50%).

Refuser le « choc des savoirs », c'est protéger l'école de la République et préserver l'égalité des droits.

**Le combat continue, la FCPE et l' intersyndicale ornaise appellent
tous les personnels et tous les parents à se réunir
devant la DSSEN le mardi 4 juin à 13h
pour réaffirmer notre opposition au choc des savoirs.
Les médias y sont invités pour une conférence de presse à 13h30.**

NON AU CHOC DES SAVOIRS, OUI AU CHOC DES MOYENS

Bloquons tous ensemble le « choc des savoirs » !